

Precio de suscripción: 750 pesetas al mes
Número suelto: 0'15 pta.

REDACCION Y ADMINISTRACION: MOBA, 3 NUMERO 9.013 MIERCOLES, 3 DE MAYO DE 1939 AÑO DE LA VICTORIA AÑO XXX TELEFONOS: REDACCION, 19-73; ADMINISTRACION, 28-53

El 2 de Mayo se celebró brillantemente en toda España

Burgos. — La fiesta del Dos de Mayo se ha celebrado con extraordinaria brillantez en toda España. En Burgos, se celebró un homenaje a los héroes de la batalla de Alfoz de Bricia, que tuvo lugar en el Cuartel de Artillería de Madrid defendido por la capital de España de la dominación francesa.

Los flechas y pelayos desfilaron por las calles de la ciudad, al igual que los cadetes de las Organizaciones Juveniles.

En Barcelona, se erigió un monumento de 30 metros de altura en honor de los héroes del Dos de Mayo. Durante todo el día dieron guardias de honor al obelisco los cadetes de las Organizaciones Juveniles.

centurias de Organizaciones Juveniles y gran número de muchachas de la Falange Feminina.

En Salamanca, se levantó un obelisco en la Plaza Mayor. En todos los balcones de la plaza ondeaba la bandera nacional.

Desde la noche anterior quemaron ante el obelisco dos grandiosas hogueras.

Durante todo el día se colocaron junto al obelisco numerosas coronas de flores y de laurel.

Por la tarde, se celebró, ante el obelisco, una grandiosa fiesta patriótica, que resultó muy brillante.

Se tiene noticia que en toda España, no sólo en las capitales, sino también en los pueblos, se han celebrado brillantes actos conmemorativos de la fiesta del Dos de Mayo.

Se celebraron ayer en Palma Las «Bodas del 2 de Mayo»



Ayer se celebraron en nuestra ciudad, por tercera vez, las Bodas del Dos de Mayo, organizadas por la Central Nacional-Sinicalista y la Jefatura Provincial de Propaganda.

Fue madrina de dichas Bodas la hija del Generalísimo, Carmencita Franco, que en sentido telegrama se asoció al acto.

La ceremonia religiosa tuvo lugar en la Catedral Basílica a las ocho de la mañana, efectuando la bendición de las diez parejas, en representación del Vicario General de la Diócesis, el M. I. Sr. don Juan Sirvent, Canónigo, y los Rdos. Sres. don Juan Alcover, don Antonio Pou, don Guillermo Oliver y don Rafael Vich.

Apadrinaron a las parejas el Gobernador civil, señor Vázquez Ramos, y su esposa; el Jefe de la Base Naval, señor Rodríguez Acosta, y su esposa; el Alcalde accidental, señor Círcol, y su esposa; el Jefe de Estado Mayor y la Jefe de la Sección Feminina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, doña Catalina Suredda de Dezacliar, y el Jefe Provincial del Movimiento, señor Bolouqui, y la Marquesa de Zayas.

Además de los padrinos, asistió al acto el Delegado Provincial Sindical, señor Cortés; el Jefe Provincial de Propaganda, señor Sancho; el Asesor Jurídico de la C. N. S., señor Andreu; el Delegado del Trabajo, señor Espejo; el Delegado Provincial de "Auxilio Social", señor Llavina; el Delegado Provincial de los Servicios Técnicos, señor Casasnovas; el Jefe de la Aduana, señor Marcote; el Delegado de Comunicaciones, señor Ensenat; el funcionario de Investigación y Vigilancia, señor Alzina, que llevaba la representación de su Jefe; y otras distinguidas personas.

También asistió numerosísimo público, entre el que se destacaba crecido número de afiliadas a la Sección Feminina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.



Desde el presbiterio, y acompañado de los Canónigos señores Ortega de la Lorena y Esteve asistía al solemne acto el Excmo. Sr. Arzobispo-Obispo de la diócesis doctor Miralles Sbert.

Durante la misa, se cantaron hermosas composiciones religiosas.

En el momento de alzar la Sagrada Hostia, la banda municipal que asistía al acto interpretó el Himno Nacional.

Intra-missa recibieron la Sagrada Comunión, en el altar mayor, las diez parejas de novios.

Terminada la misa, el Excmo. Sr. Arzobispo-Obispo dió a los novios su pastoral bendición.

Acabadas las ceremonias religiosas las diez parejas salieron de la Catedral precedidas de un grupo de lindas jóvenes ataviadas con el traje de payesas dirigidos, acompañados de los dirigentes de la C. N. S. y de una banda de música, por las escaleras de la Seo y paseo del Generalísimo Franco al "Café Born", en donde, bajo la presidencia de las autoridades que habían asistido a la ceremonia religiosa, fueron obsequiadas, juntamente con sus familiares con exquisito desayuno.

El acto terminó tocando la Banda municipal el "Oriamendi", el "Cara al Sol" y el Himno Nacional.

Los nombres de las parejas que participaron en las "Bodas del Dos de Mayo" son los siguientes:

Gabriel Mesquida y María Vives, José García y Jerónima Rosa, Julián Torrents y Micaela Carbonell, José Pons y Francisca Suau, Miguel Bordoy y Catalina Seguí, Bartolomé Juan y Sebastiana Pizá, Francisco Fuster y Margarita Picó, Juan Quetglas y María Perelló, Francisco Ferrer y Juana Torres y Miguel Pons y Catalina Pol.

A cada una de las parejas, al mediodía, se les entregó, en las oficinas de la C.N.S., la cantidad de 750 pesetas.

Gabriel Lladonet Obrador ¡Presente!

También sobre nuestra amada Congregación pesa el grave tributo de la sangre: el contribuir con nuestros héroes al resurgir glorioso de la Patria. Y decimos héroes, no porque presentemos hechos de armas, que no tenemos competencia para juzgarlos, sino porque creemos que en esta guerra de tan elevado sentido espiritual no hay ninguna cooperación que no tenga su valor de heroísmo. Y mejor diríamos mártires, porque tratándose de congregate marianos, esa cooperación militar toma un sentido de sacrificio, de oblación ofrecida a Dios en holocausto de la Patria. Así rezan por millares los testimonios epistolares.

Nuestro querido congregate Gabriel Lladonet Obrador es uno de los que cifan ya esta doble aureola de combatiente y de mártir. Por eso en memoria de él queremos hoy presentar a nuestros compañeros de Congregación y a los de toda Mallorca algunos rasgos personales de su vida ejemplar.

Es de todos conocidísima su vida de familia, con pocos amigos y menos divertimientos, de modo que puede decirse que salió del mundo sin haberlo conocido, "para que su malicia no redujera su alma", como diría el Sabio.

Desde su primera comunión, a los siete años, no interrumpió jamás la devoción de los Nueve Primeros Viernes de mes.

Figuras ahora, queridos lectores, cuántos méritos tendría contraídos para asegurarse un refugio seguro en las Llagas del Sagrado Corazón a la hora de su muerte.

Tampoco dejó jamás de asistir a la comunión mensual reglamentaria de Apostolado y de la Congregación, y no contento con ello se acercaba a la Sagrada Mesa al menos semanalmente.

Así llegó a los dieciocho años, en que fué llamado al servicio militar, destinándose al 9.º Batallón de Infantería; y durante su estancia en Fñanix, todas las tardes bajaba a Campps a la hora de paseo para huir, decía él, la ocasión de ir al cine y casas no santas, sin que faltase por ello a una sola lista ni a otras obligaciones.

Al ir al frente, fué el primero de En la Juventud Antoniana

Homenaje al P. Atanasio de Palafrugell

Con motivo de celebrarse ayer su fiesta onomástica el Rdo. P. Atanasio de Palafrugell, la Junta Directiva de la "Juventud Antoniana", de la cual es fundador y Director, le dedicó diversos actos de homenaje en testimonio del afecto y cariño que todos los elementos de esta Juventud le profesan.

A las ocho de la mañana en la iglesia de los Rdos. PP. Capuchinos, tuvo lugar el primero de dichos actos, la Misa de Comunión general para la Pía Unión y todas las secciones de la "Juventud Antoniana".

Celebró la Misa, en el altar mayor, el Rdo. P. Atanasio, ayudado de los jóvenes antonianos señores Carrasco y Noguera, cantándose durante la ceremonia por el coro de la "Juventud Antoniana" adecuadas composiciones.

Asistieron, además de las mencionadas asociaciones, numerosos fieles, durante la Comunión más de media hora.

Terminada la Misa, en el salón de actos de la Juventud, se celebró una recepción, desfilando todos los asistentes ante el P. Atanasio, felicitándole.

Debido a la inseguridad del tiempo y mal estado del campo de juego, se suspendieron los dos partidos de fútbol anunciados.

A las seis de la tarde, en el local de la "Juventud Antoniana" se efectuó la gran velada teatral, con asistencia de numerosísimo público.

Empezó poniéndose en escena el

su Batallón que dió su nombre al Centro de Vanguardia de Acción Católica que se formaba, rezando todas las noches el Santo Rosario. "Era un cristiano ejemplar, escribe el Capellán de su Regimiento. Basta que sepa que era un militante de A. C. Era un ángel. Dios nuestro Señor se lleva pronto las almas buenas. Dígame a su familia que tienen un héroe en la tierra y un mártir para el cielo".

A los que le conocimos no nos extraña esta conducta ni estas alabanzas; son consecuencia de su vida de piedad y de sus ideas y preferencias tradicionalistas, para cuya prensa y propaganda eran sus ahorros.



Ma Corresponsal Campos, febrero de 1939.

Congregante que lees esto, te das cuenta de todo el valor y ejemplaridad de esta vida tan sencilla? Seguramente te enamora, y no obstante, es lo de cada día, al alcance de cada uno, sin nada extraordinario a no ser la constancia en cumplir las obligaciones reglamentarias de un congregate. También fué este el secreto de San Juan Berchmans.

En la provincia de Toledo. Las fuerzas que veníamos del sur, después del derrumbamiento final de la zona roja, desfilábamos en un pueblo. Allí —

Al final de la guerra

(Para "Correo de Mallorca")

En España ha amanecido... Las banderas gloriosas que los soldados Franco llevaron victoriosas por caminos polvorientos de la Patria, amasan ahora, y sus colores rojo y blanco de la enseña sacrosanta y el negro y blanco de las banderas del Movimiento, arbolando triunfante en todos los cielos españoles, se levantan al mundo que en el universo un nuevo Imperio: la España de Franco.

En todos los pueblos de la Patria, se ha tomado su objetivo. Se reparten en todos los sentidos y los caminos que en el curso de la guerra por diversos motivos, se habían apartado de sus hogares, vuelven a casa, y para éstos, según sus actos, se les ha dado la hora de rendir cuentas a la justicia de Franco.

Ha presenciado, en uno de los pueblos de la antigua retaguardia del ejército, unas escenas de gran emoción.

En la provincia de Toledo. Las fuerzas que veníamos del sur, después del derrumbamiento final de la zona roja, desfilábamos en un pueblo. Allí —

Martirio y muerte gloriosa por España del capitán Cortés

Cuando esta noche nuestro primer autor, con su voz que hizo vibrar los corazones, según acertada expresión del querido "Tebib", lance al mundo su cotidiano recuerdo para los españoles en la gran Cruzada de España, los españoles tendremos presente a un nombre que es un símbolo para la Patria y un ejemplo perenne para todas las generaciones. Porque su nombre cumple el segundo aniversario del martirio y muerte gloriosa por España del capitán de la Guardia Civil Santiago Cortés, héroe máximo del Santuario de la Virgen de la Cabeza.

Recordar este nombre es hablar de una de las gestas más sublimes de nuestra guerra de liberación. Es una conocida la hazaña para repetir, pero bueno será que, en esta noche, todos los españoles tengan en su corazón un recuerdo y en sus labios una plegaria por aquel capitán español que mostró al mundo entero la Falange de los legendarios españoles no se había extinguido. No valieron ofrecimientos, amenazas, ni sirvió un ambiente de materialismo grosero, ni la trituration infructuosa de los cuadros del Ejército español para agotar el espíritu tradicional de nuestra raza imperial. Nada abatió a la alma de militar español. Por el contrario, su ánimo se crecía a medida que un enemigo pertinaz, numeroso y bien pertrechado, acometía a un puñado de héroes que defendían

Fútbol "Selección", 4-"50ª División", 2

En el campo de "Buenos Aires", cuando mucha concurrencia, se celebró ayer tarde el anunciado partido entre el equipo de la 50 División y una selección de los equipos "Constancia" y "Athletic".

Arbitrando el señor Llinás, los once formaron así:

Selección. — Poncio; Amengual, Mesquida; Mesquida, Gregorio, Genovés; Paris, eFlipe, Planas, Sanchiz y Eguas.

50 División. — Hector; Amengual, Sabino; Olay, Bordoy, Iza; San Miguel, Alonso, Lobato, Gomila y Poncio.

Durante el segundo tiempo, Poncio, lesionado en los comienzos, se retiró, pasando a la meta Gregorio. También tuvo que retirarse lesionado — si bien volvió a jugar al cabo de 25 minutos — el medio centro divisionario Bordoy.

Los locales, pese a jugar con sólo diez hombres, siguieron manteniendo igualada la partida. Se lograron tres goles más: dos por los seleccionados, obras de Felipe y Planas, y uno por los forasteros, obra de Alonso, que fué el mejor de los suyos.

De los visitantes, los mejores, además del citado, el portero, el defensa derecho y Poció; Gomila dribó demasiado.

El arbitraje de Llinás no gustó: tuvo poca vista.

El próximo sábado, en "Son Canals", despedida del equipo de la 50 División

El próximo sábado, a las cinco de la tarde, en el campo de "Son Canals", el equipo de la 50 División jugará el partido de despedida del público mallorquín, enfrentándose al primer once del "Balears F. C."

El 1. de Mayo, en Berlín Discurso de Hitler

Berlin. — En la fiesta que se ha celebrado en Alemania con motivo del primero de Mayo ha habido un entusiasmo sin precedentes. Antes de que pudiese hablar el canceller hubo una pausa en la que los vivos al Führer se hacían ensordecedores.

El canceller empezó su discurso recordando que hace varios siglos el día primero de Mayo había sido siempre día festivo en Alemania cuando se celebraba el final del Invierno y el triunfo de la primavera. Años más tarde ideas extrañas a la nación alemana hallaron su medio de penetración en el Reich y el espíritu que antes animaba a dichas fiestas del primero de Mayo se pervertió en consecuencia. Este día, era el de la glorificación de

la clase odiada. La impotencia de los gobernantes alemanes de aquellos tiempos se dió a conocer claramente ya que nunca tuvieron éxito en hacer del día primero de Mayo una fiesta nacional. Sin embargo el Nacionalsocialismo lo logró con la convicción de que este día era el día de la fiesta de la Primavera de todos los obreros alemanes.

Continuó diciendo que la Primavera no solo era visible en la Naturaleza sino también dentro de la Gran Nación alemana la cual había vencido la disensión interna y odiada y había realizado la idea de la Gran Comunidad nacional. Esto era el signo de la época de la revolución que era diferente de las demás revoluciones

en que su fin no era la destrucción sin regla de las cosas del Estado existente sino la gradual construcción de un mundo nuevo y mejor. El Reich alemán se ha organizado de un modo homogéneo y su creación ha hallado expresión en el lema: Un solo pueblo, un Reich, un caudillo. Hitler nombró luego las creaciones nuevas del Nacionalsocialismo como el Servicio de Trabajo. La labor del Servicio se dará a conocer dentro de cincuenta o cien años, cuando los últimos perjuicios que aun sobreviven hayan desaparecido en las varias secciones de la nación alemana.

El Nacionalsocialismo ha enseñado a la ex nación que sus necesidades solo pueden ser satisfechas solo por la seguridad de la producción conformemente con el principio de que la existencia de las naciones depende solo de su trabajo. De aquí para la nación alemana era esencial aumentar su producción nacional en todas las dominios. Por otra parte la nación

alemana no puede permitirse el lujo de dividir sus fuerzas ya que le es indispensable la solidaridad nacional para la consecución de sus numerosos trabajos. Después de recalcar que Alemania no tenía que esperar nada de las naciones democráticas, Hitler procedió a denunciar a los abogados de la política de cercamiento, el mismo truco internacional que se había llevado a cabo malévolutamente antes en el año 1914. En esta pandilla internacional figuran aquellos periodistas y políticos que emigraron de Alemania en el año 1933 y que no conocían a su patria. Están incitando contra Alemania por todos los medios de que disponen y en poder de autodefensa estoy rearmando a Alemania con todos los medios de que dispongo.

El canceller continuó diciendo que era comprensible que no se podía fiar de aquellas personas que están al (Continúa al final de la primera columna de la segunda página)

Valencia ha recibido apoteósicamente al Caudillo

Esta mañana, a las diez y media, después de una misa de campaña, el Ejército de Levante desfilará brillantemente ante el Generalísimo

El momento internacional

Ayer quedó oficialmente unido a la Prusia Oriental el territorio de Memel

En las conversaciones de Berlín entre los Ministros húngaros y el Führer y los Ministros del Reich ha habido perfecta concordancia de opiniones. — En caso de conflicto armado, Turquía se mantendrá neutral. — El Conde Grandi fué recibido ayer por Lord Halifax. — Próxima reunión del Gobierno francés. — El Ministro inglés de Comercio a Nueva York y Washington. — Croque sangriento en Palestina entre la policía inglesa y rebeldes árabes

Berlín. — Ayer quedó oficialmente unido a Prusia oriental el territorio de Memel. En consecuencia, ha quedado también disuelta la Dieta de Memel. Los Ministros húngaros emprenden el regreso

Berlín. — Ayer emprendieron su viaje de regreso a Budapest los Ministros húngaros Conde Teleki y Conde Csaky.

Sobre las conversaciones celebradas en Berlín por los Ministros húngaros, se ha publicado un comunicado oficial, en que se da cuenta de que, en la visita hecha por el Conde Teleki y el Conde Csaky, éstos han celebrado entrevistas con el Führer, con Von Ribbentrop y con el mariscal Goering, en una atmósfera de completa cordialidad.

Se informa, además, que, en el curso de las conversaciones, ha habido perfecta concordancia de opiniones en las cuestiones tratadas, que han sido relativas al problema centro-europeo y a las relaciones de Hungría con los países vecinos.

La actitud de Turquía

París. — El Ministro de Turquía en esta capital, Conde Grandi, fué interrogado por un redactor de "L'Intransigeant", sobre la actitud de Turquía en caso de un conflicto armado.

Aquí ha contestado recalando que Turquía está dispuesta a mantener una estricta neutralidad y, en caso de agresión a su libertad, defenderá ésta con las armas, si fuera preciso.

Visitas a Lord Halifax

Londres. — El Embajador italiano en esta capital, Conde Grandi, fué ayer recibido por Lord Halifax, en el Foreign Office.

Asimismo estuvo en el Foreign Office el Embajador francés, M. Corbin.

El Gobierno francés

París. — Se anuncia para fin de semana, o a más tardar para el lunes de la próxima, la celebración de un Consejo de Ministros del Gabinete francés, en el Eliseo, bajo la presidencia de M. Lebrun. La reunión se dedicará, particularmente, a hacer un examen de la política exterior.

El Ministro de Comercio británico

Londres. — Hoy, miércoles, partirá con dirección a Nueva York, con el fin de visitar a Exposición Internacional, el Ministro del Comercio de la Gran Bretaña.

Este día después a Washington, donde celebrará una entrevista con el Secretario de Estado norteamericano, Cordell Hull.

El Embajador inglés en Berlín vuelve a Londres

Londres. — Se anuncia para el fin de semana o principios de la próxima, el retorno a esta capital del Embajador inglés en Berlín, Mr. Henderson.

Este fué, a su vez, recibido ayer por el Ministro alemán Von Ribbentrop.

Choque sangriento en Nazareth

EDIFICIOS INCENDIADOS. — SE DECLARA EL ESTADO DE ALARMA

Jerusalén. — Informes de Nazareth dan cuenta de haber ocurrido un choque sangriento entre las fuerzas de la policía inglesa y rebeldes árabes.

Fué incendiado el edificio municipal de la ciudad y el cuartel de la policía inglesa.

El combate duró varias horas y se informó que resultó herido un religioso de la "Casa Nueva".

No se sabe todavía cuántas han sido las bajas sufridas por los combatientes.

Se ha declarado el estado de alarma en la ciudad.

Victimas habidas en Abril

Jerusalén. — Se informa también sobre el número total de víctimas registrado en Palestina durante el mes de Abril.

Ha habido 116 muertos y heridos, de ellos 23 árabes muertos con las armas en las manos.

Los ingleses han tenido 5 muertos y 7 heridos.

LEA VD. CORREO DE MALLORCA

Parece han surgido dificultades en las negociaciones anglo-rusas

Londres. — En la sesión celebrada ayer por la Cámara de los Comunes, nuevamente fué objeto de cuestión el tema de las negociaciones anglo-soviéticas en orden a la pretendida alianza democrática.

El jefe del partido laborista, Atlee requirió al señor Chamberlain para que haga cuanto antes una declaración sobre el estado de estas negociaciones, puesto que el país está impaciente y desea saber que hay en concreto sobre ciertas contraproposiciones presentadas por la U.R.S.S. a Inglaterra.

Contestó mister Chamberlain que, efectivamente, algunos periódicos hablan de dificultades surgidas en estas negociaciones, las cuales se dice que proceden con lentitud y con obstáculos. Lo cierto es que él no puede todavía dar datos particulares sobre el desarrollo de ellas, puesto que tener en cuenta la actitud de los demás gobiernos. Por lo demás, no falta buena voluntad a Inglaterra.

En el curso de la sesión, el Ministro del Comercio dió cuenta, a su vez, de que el Gobierno comprará todos los buques mercantes que están en venta, para formar una flota de reserva y evitar, al mismo tiempo, que pasen al extranjero.

Una información del "Evening Standard"

Londres. — El periódico "Evening Standard" publica una información sobre las propuestas inglesas a Rusia y las contrapropuestas de la U.R.S.S.

Las proposiciones de Inglaterra son: que Rusia garantice también a Polonia y a Rumania y lo mismo haga con Letonia, Estonia y Lituania.

Las contraproposiciones soviéticas abarcan los extremos siguientes: formación de una alianza tripartita anglo-franco-rusa; que las tres potencias garanticen los referidos Estados bálticos, y que la garantía se extienda a Bélgica, Holanda y Suiza. Informa el periódico que Rusia insiste que es inútil continuar las conversaciones fuera de las bases propuestas.

La Prensa polaca ha iniciado intensa campaña anti-alemana

Varsovia. — La prensa de esta capital ha iniciado una intensa campaña antialemana, a propósito de la cuestión de Dantzig.

Esta actitud de ofensiva contra el Reich es alimentada por los agentes de propaganda franceses que se encuentran en Varsovia.

A este propósito, una información de la agencia Havas afirma que el coronel Beck mantendrá una actitud de firmeza por lo que se refiere a Dantzig.

Plenos poderes sobre la cuestión de Dantzig

París. — Informan de Varsovia que el Consejo de Ministros polaco ha aprobado un decreto que autoriza al Jefe del Gobierno a promulgar decretos-leyes, hasta que se reúna el Parlamento, encaminados a adoptar medidas económicas en orden a la defensa del país, si bien no entra la cuestión monetaria.

Según informa asimismo el periódico "L'Intransigeant", los puntos que incluirá la contestación del Ministro polaco, coronel Beck, al discurso del Führer, serán los siguientes.

Pedir el protectorado de Polonia sobre Dantzig; derecho de veto sobre las decisiones del Senado de Dantzig; ocupación de este territorio por el ejército polaco, y control polaco de la vida económica de Dantzig.

Noticiero italiano

Gran desfile militar en Roma en el aniversario del Imperio

Un Ministro húngaro y otro del Reich, en Roma. — Próxima llegada del Regente de Yugoslavia. — Llegada a Roma el nuevo Embajador inglés. — El Jefe Superior del Ejército del Reich, en Bengasi. — Regreso de legionarios

LA MISION ESPAÑOLA VISITARA HOY LA ISLA DE CAPRI Y MAÑANA SE DIRIGIRA A ROMA

Roma. — Se anuncia ya, oficialmente, para el próximo día 9, aniversario de la constitución del Imperio, la celebración de la primera Jornada del Ejército.

Al efecto, tendrá lugar en la Vía del Imperio una gran parada militar, en que desfilarán, en primer término, legionarios repatriados de España y fuerzas del Ejército albanés.

El desfile se hará ante el Rey Emperador, el cual asistirá también a la entrega de 16 medallas de oro a familiares de caídos y de un centenar más de medallas militares a familiares también de caídos en la guerra de España.

Después del desfile, las banderas de las unidades militares subirán al monumento al Soldado desconocido, para rendir honor a los muertos por la Patria.

Ministros extranjeros

Roma. — Se encuentra también en esta capital el Ministro húngaro del Comercio y de la Industria, el cual visitó ayer la Exposición Autárquica del mineral italiano y la de la Bonificación integral.

La Exposición del mineral italiano fué asimismo visitada ayer por el Ministro del Trabajo del Reich, quien acompañado del Ministro italiano Cobolli Gigli, estuvo también ayer en los emplazamientos de la Exposición internacional de 1942.

El Príncipe Pablo

Roma. — Se anuncia para el próximo día 10 la llegada a esta capital del Regente de Yugoslavia, Príncipe Pablo, juntamente con su esposa.

Durante su estancia en Roma serán huéspedes de los Reyes Emperadores.

El Príncipe Pablo asistirá a diversos ejercicios de la aviación italiana y a maniobras que realizará el ejército en el polígono de Santa Marinella.

Los Príncipes yugoeslavos concurrirán también a una gran recepción en el Palacio capitolino y a una función de gala en el Teatro Real de la Opera.

Permanecerán en Roma hasta el día 13 de mayo.

El nuevo Embajador británico

Roma. — Ayer llegó a esta capital el nuevo Embajador británico, Sir Percy Lorraine, a quien acompañaba su esposa.

Fué recibido en la estación Termini por el jefe del Gabinete del Mi-

Detención de un monstruo

Bercelona. — Ha sido detenido, por agentes de la brigada del capitán Bravo, José Virgili, perteneciente a la «Checa» de la calle de Zaragoza, el cual sometía a todos los detenidos, sin distinción de edad y sexo, a horribles martirios, distinguiéndose principalmente con las religiosis. Una de éstas, al quedar en libertad, se halla

¿Irá el coronel Beck a París?

París. — Se informa desde Varsovia que el Embajador francés en esta capital ha realizado, en el transcurso de estos dos últimos días, varias visitas al Ministro polaco coronel Beck.

Se agrega que éste ha sido invitado por el Embajador francés a ir a París y que, en principio, el coronel Beck ha aceptado la invitación.

El viaje es posible que se realice el próximo día 15 del corriente mes, ba tuberculosa, y al final de 1938 varios detenidos murieron causa de las palizas que les propinaba Virgili. Este individuo, al servicio de los rojos, se vanagloriaba de que disfrutaba cuando veía sangrar a las personas que él sometía a sufrimientos y torturas. Se ha sabido que en los primeros meses de la revolución este criminal, en un pueblo de Gerona donde poseía una casa, comoraba los cadáveres de las personas que eran asesinadas por el precio de 15 pesetas, y sabe la policía que un familiar suyo era el que los llevaba a dicha casa y después de despojarlos de los vestidos, contaban a trozos a los cadáveres y los echaban a los cerdos y a los perros.

Este caso horripilante ha podido comprobarse gracias a una persona que todas las noches veía entrar una ambulancia en el jardín de la casa

Llegada del Caudillo

Por las calles reinaba extraordinaria animación.

El general Varela recorrió algunas calles a pie y al ser reconocido en la calle de Castelar, se manifestó el entusiasmo del pueblo con vivas al Caudillo y a sus colaboradores.

El Generalísimo ha sido nombrado Alcalde de Valencia

Valencia. — El Ayuntamiento de Valencia ha nombrado Alcalde honorario de la ciudad al Generalísimo Franco, al que regalaron las insignias del cargo, en uno de los días que esté en la ciudad.

Con motivo de la venida del Caudillo, han llegado a Valencia el General López Pinto, varios capitanes de Infantería pertenecientes al Estado Mayor, así como también varios jefes del mismo y el general Moscardó.

Llegada del general Orgaz

Valencia. — El domingo llegó a esta capital el general Orgaz, quien, después de oír misa de doce, recibió la visita de la Baronesa de Varidole, Delegada de Auxilio Social.

Más tarde, estuvo con el comandante general de Ingenieros en Segorbe, regresando a última hora de la tarde.

Valencia. — En el día de anteayer se notó en Valencia extraordinaria actividad con motivo de la proyectada visita del Caudillo.

Ultimando el recibimiento al Caudillo

Valencia. — Desde primera hora de la tarde han empezado intensamente los preparativos para acoger al Caudillo, cuya visita se anunció al mediodía para la última hora de la tarde.

En poco tiempo todas las ventanas y balcones de las calles de la ciudad se engalanaron con banderas españolas.

Un hormigueo de gente transcurría por las calles y plazas por donde debía pasar el Generalísimo.

Cuando se supo que el Jefe del Estado haría su entrada por la Puerta de Serrano, miles de personas se dirigieron a dicho punto con objeto de tributar al Caudillo entusiasta recibimiento.

Unas trescientas señoritas ataviadas con el traje típico de valenciana, marcharon a primera hora de la tarde a recibir al Generalísimo.

El tiempo, francamente primaveral, hizo que resultara más vistoso el golpe de vista que ofrecía la Puerta de Serrano.

Llegada de generales

Valencia. — A media tarde, acudieron a esperar al Generalísimo, buen número de huertanos y los típicos dulzaineros.

Fuerzas de la guarnición, también a primera hora de la tarde, cubrieron la carrera desde la Puerta de Serrano hasta el palacio de los marqueses de Benicarló, donde se debía hospedar el Caudillo.

El adorno de Valencia era imponente. En todas las bocacalles se improvisaron adornos con plantas y flores.

El paso de las personalidades civiles y de los generales que se encuentran en la ciudad, era acogido con frenéticas ovaciones.

A eso de las cinco llegaron a la ciudad los generales Aranda, Irureta Goyena, López Pinto, Gil Yuste, Saliquet, recibiendo al general Orgaz.

Poco después llegaban el general Queipo de Llano, el Almirante Cervero, el Vice-almirante Moreno. También llegaron el Consejero Nacional Sancho Dávila y don José María Torres.

El desfile de esta mañana

Valencia. — En la mañana de hoy, miércoles, a las diez y media, ha dado comienzo, en la Plaza de Castelar, la brillantísima fiesta y el desfile de la Victoria.

Desde primeras horas de la mañana, el aspecto de la ciudad era imponente.

Minutos antes de las diez y media, el Caudillo, procedente de su residencia del Palacio de Benicarló, ha llegado a la plaza, precedido de su escolta mora.

El Caudillo va en coche descubierta, acompañado del Jefe del Ejército de Levante, general Orgaz.

Franco llega al Ayuntamiento y entra en el Palacio Municipal, tras saludar, brazo en alto, a la multitud, que le aclama frenéticamente. En momento es de enorme emoción. Se lanzan al vuelo centenares de palomas blancas. El gentío lanza sin cesar los gritos de «¡Franco! ¡Franco!».

Instantes después, el Jefe del Estado aparece en el balcón central del edificio y saluda brazo en alto. Viste uniforme de capitán general con boina roja y camisa azul, cuyo color asoma por la guerra. El generalísimo es inenarrable. El Generalísimo, sonriente, corresponde a la enorme demostración de simpatía.

Con el Caudillo están los generales Orgaz, Queipo de Llano, Saliquet, Irureta, Martín Moreno, Gil Yuste, Basterreche, el Arzobispo de Valencia Dr. Melo y todas las Autoridades y Jerarquías.

Antes de entrar en el Ayuntamiento, el Caudillo pasó revista a todas las fuerzas que han de tomar parte en el desfile de la Victoria.

A las diez y media ha comenzado la Misa de Campaña, siendo celebrada por el Vicario General de la Archidiócesis.

El Altar estaba adornado con grandes banderas nacionales.

En la parte del Evangelio, estaba la «Senyera» de Valencia.

La plaza ofrece imponente y nítido aspecto.

En primera línea, cerca del altar, están trescientas señoritas valencianas, ataviadas con el traje típico de la ciudad.

Este monstruo ha sido puesto a disposición del Auditor.

A esperar al Generalísimo

Valencia. — A primeras horas de la tarde, marcharon, en auto, al palacio de Contreras, límite de la provincia, el Alcalde de la ciudad, don Barón de Cárcer, y otras personalidades.

Llegada de la Guardia Mora

Valencia. — A las seis de la tarde llegó la Guardia Mora de escolta del Generalísimo.

Su paso por las calles de la ciudad fué acogida con entusiastas aplausos.

La Guardia Mora marchó seguidamente frente al palacio de los marqueses de Benicarló, donde se encuentra el servicio de vigilancia.

Llega el Caudillo

Valencia. — Poco antes de las once de la noche llegaba a la Puerta de Serrano, el primer coche del Caudillo.

Iba ocupado por el Ministro de Defensa Nacional, general Dávila. Su presencia fué acogida con grandes aclamaciones.

A las nueve de la noche llegaba a la ciudad el Generalísimo con su esposa, doña Carmen Polo.

El pueblo valenciano exteriorizó su entusiasmo con repetidos gritos de «¡Franco, Franco, Franco!» y con flores a España y al Caudillo.

Una comisión de señoritas valencianas hicieron entrega a la esposa del Generalísimo de preciosos ramos de flores.

El Generalísimo, después de haber saludado por las autoridades civiles y militares, prosiguió su marcha hacia su residencia del palacio de los Marqueses de Benicarló.

En todas las calles del trayecto el Generalísimo aplaudió entusiasmada multitud, corriendo tras su auto-móvil.

Al llegar el Caudillo a su residencia, le rindió honores la Guardia Mora.

Numerosísimo público se estacionó frente al palacio de los Marqueses de Benicarló, vitoreando entusiasmadamente, y por largo rato, al Caudillo. Este, correspondiendo a los aplausos de los vencedores de la multitud, salió al balcón, dirigiendo al pueblo valenciano un breve discurso.

Breve discurso del Generalísimo

El Generalísimo inició su discurso diciendo que dirigía un saludo emocionado y cordial al pueblo valenciano, como el que había exteriorizado en las provincias que recientemente visitó.

Expresó su admiración por la valentía española que ha mostrado en heroísmo en servir a Dios y en su defensa de España, y que con su valor ha borrado el espíritu del siglo XIX que tanto daño causó a nuestra Patria.

La Patria es servicio y sacrificio. Los que la defendieron son los que de veras la aman, ya que los que la invadían no sentían a la Patria que la tenían regalada.

Elogió luego el Generalísimo a las madres españolas, diciendo que su heroísmo en enviar sus hijos a la batalla era, tan glorioso como el de los propios combatientes.

Seguid diciendo que precisa que los españoles impulsen su fe en Dios y se dispongan con mano fuerte para el trabajo para lograr hacer una España Imperial.

Para probar vuestro entusiasmo y patriotismo — terminó diciendo — ¡Arriba España!

El público contestó con rotunda «¡Arriba!» a las últimas frases del Caudillo, aplaudiendo y vitoreando luego durante larguísimo rato.

El desfile de esta mañana

Valencia. — En la mañana de hoy, miércoles, a las diez y media, ha dado comienzo, en la Plaza de Castelar, la brillantísima fiesta y el desfile de la Victoria.

Desde primeras horas de la mañana, el aspecto de la ciudad era imponente. Minutos antes de las diez y media, el Caudillo, procedente de su residencia del Palacio de Benicarló, ha llegado a la plaza, precedido de su escolta mora.

El Caudillo va en coche descubierta, acompañado del Jefe del Ejército de Levante, general Orgaz.

Franco llega al Ayuntamiento y entra en el Palacio Municipal, tras saludar, brazo en alto, a la multitud, que le aclama frenéticamente. En momento es de enorme emoción. Se lanzan al vuelo centenares de palomas blancas. El gentío lanza sin cesar los gritos de «¡Franco! ¡Franco!».

Instantes después, el Jefe del Estado aparece en el balcón central del edificio y saluda brazo en alto. Viste uniforme de capitán general con boina roja y camisa azul, cuyo color asoma por la guerra. El generalísimo es inenarrable. El Generalísimo, sonriente, corresponde a la enorme demostración de simpatía.

Con el Caudillo están los generales Orgaz, Queipo de Llano, Saliquet, Irureta, Martín Moreno, Gil Yuste, Basterreche, el Arzobispo de Valencia Dr. Melo y todas las Autoridades y Jerarquías.

Antes de entrar en el Ayuntamiento, el Caudillo pasó revista a todas las fuerzas que han de tomar parte en el desfile de la Victoria.

A las diez y media ha comenzado la Misa de Campaña, siendo celebrada por el Vicario General de la Archidiócesis.

El Altar estaba adornado con grandes banderas nacionales.

En la parte del Evangelio, estaba la «Senyera» de Valencia.

La plaza ofrece imponente y nítido aspecto.

En primera línea, cerca del altar, están trescientas señoritas valencianas, ataviadas con el traje típico de la ciudad.

Este monstruo ha sido puesto a disposición del Auditor.

(Continúa en la 3.ª página)